

poco le tiene la «Niña de los Peines», y en la madrileña la Carmen Flores, Paquita Escribano, etc.

—¿Acaricia V. alguna ilusión para el porvenir?

—Sí. Una casita muy escondida, donde descansar disfrutando de mis ahorros; porque le advierto que soy ahorradora.

—Y en ese rinconcito ¿vivirá V. sólo?

—Nó. Con el hombre que constituye mi ideal y que ¡ay! aún no he hallado.

—¿Es decir, que piensa retirarse de las tablas?

—Pero lo haré en pleno triunfo. Y no crea que tengo prisa. ¡Son tan enloquecedores los aplausos! ¡Es tan sugestivo el efecto del público! ¡Se paga una tanto de la gloria, aunque juzgue una merecerla!

—¿No tuvo niugún fracaso?

—Nunca. Soy muy nerviosa, de lo que me alegro, pues el arte es nervio, pero en cuanto me baño en la luz de las baterías, mi psicología sufre un cambio radical; experimento la sensación de seguridad que da el sentirse dueña de sí misma. No soy fanática, como ocurre a la generalidad de mis compañeras; no creo en agujeros, ni en *jettaturas*, ni en ninguna de esas estupideces. Soy, simplemente, una sincera y buena católica.

—¿Es V. sufragista?

—¿Eh?

—¿Que si es V. feminista?

—Soy. ... muy femenina y muy feminista. Lo primero por naturaleza; lo segundo por experiencia. La mujer debe procurar ser independiente y capacitarse para cumplir sus fines sin protección de nadie. Y eso de que la mujer resulta siempre la víctima del hombre es una invención. La que *cae* es porque ella quiere y no porque la engañan.

Y el público de Daimiel ¿qué opinión le merece?

—Simpatiquísimo. Muy respetuoso, muy amante del arte.

—¿Y el Empresario?

—El Empresario ... que es un hombre muy serio y muy formal y.... que no se pierde.

MUNICIPALERIAS

Por vez primera, debemos apunfar nuestra íntima satisfacción por ver que el público de Daimiel con una representación nutrida y distinguida, asiste a las sesiones Municipales.

Por ésta vez, aplaudimos la asistencia y recordamos a los ciudadanos conscientes, en el deber que están de asistir a las reuniones de nuestro concejo.

Con asistencia de los señores López, García-Pinilla, Villalón, Fisac, Aguirre, Pozuelo, Reneses, Serrano, Galiana y Morales, habre la sesión el Presidente Sr. Noblejas a las diez y cuarto.

Los chicos de la prensa, toman sus notas en la incómoda postura que es dable hacerlo, sin pupitre.

Como siempre, el secretario Sr. Mauri, leé el acta de la anterior sesión y antes de aprobarla toma la palabra el Sr. García-Pinilla para que se aclare el extremo donde se alude al guijarro sobrante por el desempiedro de la calle Estación, lo que origina un pequeño incidente que promueve la Presidencia, cuando hace constar que ya ha sido leída el acta una vez, a lo que arguye el Sr. García-Pinilla, que creé puede un concejal pedir la lectura del acta las veces que crea oportuno, si ésto redunda en beneficio de una mayoría que espera saber a que atenerse con respecto al acuerdo que haya recaído sobre dicha piedra.

Leída por el secretario la parte del acta, correspondiente al asunto de que se trata, queda demostrado no hay ningún acuerdo respecto a la disponibilidad de la piedra expresada, por lo que es aprobada el acta.

Orden del día.

Son nombradas las comisiones del Ayuntamiento que han de presidir las procesiones de Semana Santa.

El Presidente; ha terminado la orden del día.

El Sr. García-Pinilla, entrega a la Presidencia una solicitud que le ha sido confiada por el público que asiste a la sesión.

El Presidente dice, que no puede tomarse acuerdo ni discutirse dicha solicitud, por que la desconoce; y por mediación del Sr. Sánchez, se acuerda quede para resolverse en el sábado venidero, no sin antes hacer constar el Sr. García-Pinilla, que tampoco él conoce la antedicha instancia.

El Sr. López, pide se acuerde la entrega de dos recibos atrasados de fosas del cementerio, que estaban en venta por falta de pago, lo que se acuerda.

El Sr. Sánchez, opina se active en lo posible las liquidaciones con Hacienda para aminorar el deficit existente y la Presidencia manifiesta, que ya habló con el Sr. Sánchez particularmente de esta cuestión; pero que piensa tomar las medidas oportunas para solventar esta cuestión en bien del erario público.

Y a las once, se levanta la sesión.

INFORMACION LOCAL

ECOS DE SOCIEDAD

Con objeto de pasar las vacaciones de Semana Santa al lado de sus familias, han llegado los estudiantes de Facultad D. Miguel Herrerros Marchán, D. Pedro Lozano Moreno, D. Angel Marchán, D. Vicente Cruz Ruez, D. Ramón Villalón Pinilla, don Angel y D. Luis Ruiz-Valdepeñas Utrilla, D. Luis Pinilla, don Luis Lozano, D. Manuel Chacón, D. Antonio Pinilla; el Licenciado en Medicina D. Ramón Ruiz Valdepeñas; el Registrador de la Propiedad D. Bernardo Fisac Martínez Bandujo; el Profesor de la Academia general de Enseñanza de Ciudad Real don Pedro Sánchez Mantero; el Auxiliar del Instituto D. Rafael Fisac Clemente y las encantadoras señoritas Juanita Flores, Elisa y Mercedes Fisac, hijas del Registrador de la Propiedad de Almagro D. Raimundo Fisac Lozano.

Han aalido:

Para Villarta de San Juan, el aventajado estudiante D. Teodoro Rincón.

—Para Valladolid, nuestro compañero y entrañable amigo don Francisco Astruga.

—Para Ciudad Real y Almodovar del Campo, D. Enrique Lozano y Vital.

—Para Fuente de Pedro Naharro, el simpático y estudioso joven D. Benjamín Sevilla.

—Para Madrid, D. José Castillo y D. Alvaro Pintado.

—Para Baeza, D. Remigio Sánchez Mantero.

El sábado por la tarde, el párroco de San Pedro D. Tiburcio Ruiz de la Hermosa, administró en su Parroquia las aguas bautismales al nuevo hijo del oficial de Secretaría de éste Ayuntamiento D. Luis Sánchez-Valdepeñas.

Al neófito se le puso el nombre de Joaquín, y fué apadrinado por el Catedrático auxiliar y Profesor del Instituto de Ciudad Real D. Joaquín Gaité y su distinguida esposa D.^a Francisca López de Coca.